



Fundación Empresarial Eurochile celebra su 24° aniversario

Con el reconocimiento a quienes contribuyen al desarrollo de los lazos de cooperación empresarial y tecnológica entre Chile y la Unión Europea, la Fundación Eurochile celebró el pasado miércoles sus 24 años de vida. En esta ocasión, los galardonados fueron la presidenta de la Fundación Euroamérica, Benita Ferrero-Waldner, y el director de InvestChile, Carlos Álvarez.

La ceremonia, encabezada por el presidente de Eurochile, Vicente Caruz, contó con la participación de representantes del gobierno y del mundo empresarial y diplomático.

Eurochile nació en 1993 como una iniciativa conjunta entre la UE y el Estado de Chile para promover las relaciones entre ambos a través del apoyo a las pequeñas y medianas empresas.



▲▲ Embajador de España, Carlos Robles Fabres; Benita Ferrero-Waldner; embajador de Alemania, Rolf Schulze, y Francisco Aylwin, presidente de Llorente & Cuenca.

▼▼ El ministro de Medio Ambiente, Marcelo Mena, durante el cierre de la ceremonia de premiación de Eurochile.



▲▲ Subsecretario de Relaciones Exteriores, Edgardo Riveros; embajadora de la Unión Europea, Stella Zervoudaki, y presidente de Eurochile, Vicente Caruz.



◀◀ Martina Schubert, consejera de la Representación de Austria ante la Unión Europea, y el embajador de Austria, Joachim Öppinger.